



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie du 08 mai 2021

Le Vercors

Après les dernières péripéties gouvernementales (restrictions de circulation pour certains départements, puis pour toute la France), ça y est, nous pouvons nous déplacer librement au delà de 10 km. Librement, presque puisque le couvre feu à 19h demeure. Ce sera donc une sortie à la journée, direction le Vercors.

Ont répondu présent Bruno R, Cyrille, Daniel et Béa, Gef et Anne, Jean-François, Jean-Louis et Joëlle, Jean-Marc et Béa, Marco, Olivier, Richard, Sylvain et Volker.

Désistement de dernière minute pour Gérard et Michelle ainsi que Patrick et Béa. Raisons de santé pour l'un, familiale pour l'autre. Dommage pour eux puisque la météo est avec nous. Hé oui, après une semaine très pluvieuse et particulièrement fraîche, ce samedi c'est "grand beau, grand chaud".

Rendez-vous est pris pour 9h30mn chez Marco. Après avoir bien rangé sa moto pour la photo (petit clin d'œil amical, il se reconnaîtra), chacun à droit à un café/croissant (merci Sylvain) ou brioche, sur la terrasse afin de pouvoir respecter les fameuses distanciations physiques.

10h15mn, c'est le départ. Olivier a gentiment accepté d'ouvrir la route au convoi de 12 motos puisqu'heureusement, nous ne sommes pas obligés de rouler par ordre alphabétique.

Petite halte carburant à Tullins, le réservoir de la moto de Volker étant à peine plus gros que les boules de billard qui la décorent.

Après avoir traversé St Gervais, nous montons par la route des Ecouges qui serpente le long du canyon du même nom, puis c'est la traversée du tunnel, toujours du même nom.

Un demi-kilomètre de long, environ trois mètres de large pour 2,5 de haut, pas le moindre éclairage et comme il n'est pas rectiligne, on ne voit pas la sortie, ajoutez à ça le bruit et les vibrations engendrées par les douze motos, ambiance garantie.

Ensuite nous longeons la Drevenne (petite rivière de montagne) sur près de 12 km, avant la halte déjeuner à Saint Julien en Vercors.

Félicitations à ce village, bien que très petit (220habitants) il met gracieusement à disposition des voyageurs, parking, préau, tables et bancs, prise de courant, WC public et aire de jeu pour les enfants, le tout très bien entretenu. Seul l'évier était momentanément indisponible.

Il est toujours un peu difficile d'enfourcher sa moto après le repas. Perso, j'aurais bien fait une petite sieste, l'herbe des prés alentours est si accueillante, mais en groupe, on suit la majorité, et puis la route est si belle.

C'est un peu la route du paradis, puisqu' elle est magnifique, que nous roulons enfin et que, après St Julien, nous traversons St Martin et St Agnan avant d'arriver à La Chapelle. Amen.

Descente aux enfers, pardon j'étais dans mon trip, sur Pont-en-Royans, et La Sône (ce n'est pas la rivière mais un village), puis Chatte, et halte à St Antoine l'Abbaye.

Encore un saint, avec une abbaye en plus, cette fois c'est trop, il faut que je me repose, je vais donc faire une petite sieste pendant que les autres irons visiter.

Nouveau départ pour Roybon et Beaurepaire. Là, nos routes commencent à se séparer. Certains partent à l'est, vers La Côte-Saint-André (oui, encore un) d'autres à l'ouest vers Chanas (j'aurais même pu écrire Saint Sorlin)

A la prochaine et restons vigilants, THE VIRUS rôde encore, mais avec tous les saints que nous venons de côtoyer.....

Marco





ST JULIEN EN VERCORS

